

Liebe Freund*innen,

sozial, vielfältig und ökologisch - dafür stehen die GRÜNEN – dafür stehe ich – quasi schon immer. Ich bin seit 1985 aktiv bei den Grünen und habe mit Euch bereits zahlreiche Wahlkämpfe bestritten. Dabei konnte ich viel Erfahrung sammeln und den ein oder anderen Erfolg mit Euch feiern.

Diese vielfältigen Erfahrungen und meine Ideen würde ich gerne in den kommenden Jahren einbringen und gemeinsam mit Euch und einem starken Team den Bezirksverband Oberbayern gestalten.

Ich finde, dass sich der Bezirksverband Oberbayern seit seiner Wiedergründung, an der ich beteiligt war, gut entwickelt hat und zu einem verlässlichen Partner für uns Parteimitglieder geworden ist.

Neben den regelmäßigen Bezirksversammlungen mit lebendigen Diskussionen zu grundlegenden und aktuellen Themen, der Verabschiedung von Anträgen und Resolutionen, der Vertretung im Landesausschuss, den vielfältigen Fortbildungsformaten und als Schnittstelle zur Bezirkstagsfraktion sowie einer professionellen Unterstützung in der Geschäftsführung, ist das „Feld gut bestellt“. Als weitere wichtige Aufgabe nach Innen sehe ich die Unterstützung vor Ort bei organisatorischen oder auch mal kniffligen personellen Fragen.

Was mir zudem besonders am Herzen liegt, die Obb. Verbände (Sozialverbände, Kammern etc.) direkt anzusprechen und in den Dialog zu treten. Dazu kann ich mit meinem Netzwerk und als Bindeglied zur Bezirkstageebene einen Beitrag leisten. Und ich möchte, gerade jetzt den Bezirksverband auch in der öffentlichen Wahrnehmung stärken.

Für mich ist klar: Unsere Gesellschaft steht vor einer großen Probe - die Krisen haben sich in den vergangenen Jahren verdichtet (Krieg in Europa, Corona, Energiekrise, Inflation, ...) - darüber scheint die unseren Planeten und die Menschheit bedrohende Klimakrise in den Hintergrund zu treten.

Mit meiner langjährigen Erfahrung in der Kommunalpolitik, in den Gremien unserer Partei und in vielen Bündnissen traue ich mir zu, den Bezirksverband Oberbayern zu vertreten. Über Euer Votum würde ich mich sehr freuen.

Für Vielfalt und Toleranz - für unsere Demokratie. Denn genau deshalb bin ich bei den GRÜNEN.

Eure Martina

Martina Neubauer, Starnberg

*59 Jahre, verheiratet, ein erwachsener Sohn, Sozialpädagogin:
20 Jahre kommunale Jugendarbeit,
4 Jahre Personalentwicklung,
Aktuell: Referatsleiterin*



Bei den Grünen seit: 1.1.1985

*1985 bis 1995: Aktiv bei den Münchner Grünen
2002 bis 2017: Sprecherin des OV Starnberg
Seit 2015 Beisitzerin im KV Starnberg
2015 - 2019: Sprecherin der Region 14*

*2019: bis 2021: Mitglied im Landesausschuss der Bayerischen Grünen
seit 2021: Bayrische Delegierte im Länderrat*

Vorstandsmitglied der Petra-Kelly-Stiftung

*1994 bis 2013 und seit 11/2018: Mitglied des Bezirkstags von Oberbayern
Sprecherin der Fraktion und Sprecherin der Bayerischen Bezirksrät*innen*

*2004 - 2020: Mitglied des Starnberger Stadtrats, Sprecherin der Fraktion
Seit 2014: Mitglied des Starnberger Kreistags, Sprecherin der Fraktion*

*Gründungsmitglied:
Starnberger Dialog – Netzwerk für ein friedliches Zusammenleben
Gründungsmitglied: Bündnis für Menschlichkeit – Sicherer Hafen JETZT!
Von 2018 bis 2019 Vorstandsmitglied des ASB München/Oberbayern*

Vorstandsmitglied im Freundeskreis Museum Starnberger See